

Sichel "repasa" a Etcheverry por contribuciones

El alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel, criticó en su cuenta de X el sistema de cobro de contribuciones a través de sus redes sociales, señalando que "La Florida, Ñuñoa y Quilicura están dentro de las comunas que más pagan contribuciones. Impacta de lleno a la clase media (no al 20% más rico como cree el director del SII)". Sichel también apuntó a que "las viviendas antiguas pagan más. Por lo mismo, la carga recae en propietarios de edad avanzada, vale decir, adultos mayores". El edil cuestionó además la falta de transparencia en el cobro: "En una misma cuadra, como por ej La Reina, dos casas similares pagan distinto. ¿Por qué? No hay explicación. Es un impuesto opaco". Finalmente, emplazó: "¿Qué esperamos para cambiar esto!".

